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本日の出席率８１.０％：会員数４４名・出席３４名・欠席８名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３３名・メークアップ９名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。土曜日に

開催したＩＭ本当にありがとう

ございました。無事に終えたこ

とを心より感謝申し上げます。

これで私が今年の目標としてい

た２大事業、１０００回例会と

ＩＭの開催が終わりました。正

直言ってほっとしています。８０％

終わったかなという気がしますが。しかし先週話した成功

の法則のとおり「１００里の道は９９里をもって半ばとせ

よ」と考えて今後も一つひとつこころを込めてやっていき

たいと思います。

　私は今度のＩＭは成功だったと思います。成功の理由は

懇親会の最後に手に手つないでを歌っているとき会場いっ

ぱいにつながりの輪が広がっていたからです。これだけ多

くの人に会場に残ってもらったということは最後まで居た

い、居てもいいよという人が沢山居たということです。こ

のような理由から成功だったと思います。

　それでは成功した理由は何かというと大きく分けて３つ

あると思います。Ⅰ番目はそれぞれのセクションの人が、各

自自分の仕事をしっかりしてくれたということです。富永

副会長も車を出してくれて、山東昭子参議院議員の送り迎

え、接待をしていただきました。そして一番よかったのは

中央ＲＣ４３名もの人に参加していただき、全員でこの事

業を成し遂げたということだと思います。２番目は竹本さ

んの呼びかけで東北の被災地に実際見に行ったことだと思

います。どうして被災地の人たちを呼ぶことが出来たのと

多くの声を聞きました。牛島さんも翌週ホノルルへ行く予

定になっているのに最初は何故と思われたそうですが、

行ってほんとに良かったと言っておられました。３番目は

何かというと、オープニングでの映像です。あれでみんな

の心をぐっとつかんでしまいました。あの流れの中でいけ

たのが成功の理由ではないかと思います。

成功の法則２８

『段取り８分』すべての成功の要因は段取りで決まる

１．例会変更

　 佐世保ロータリークラブ

　　 ２月８日（水）定款第６条第１節により休会　

　　

２．来　　信
　 ・公益法人ロータリー米山記念奨学会

　  ①特別寄付金明細書及び米山功労者感謝状

   ・ガバナー事務所

　　①ロータリー・カード推進の為のチラシ

　　②牛津ＲＣ事務局連絡先変更のお知らせ

　　　TEL 080-2782-8757  事務局員　大橋 栄子さん

         FAX 0952-66-5859   ( 有）江口商事　江口 武様宛

　・２０１１～１２年度地区大会事務局

　　①地区大会関係資料等の提出のお願い

　　②地区大会登録関係書類

　・ガバナーエレクト事務所

　　２０１２～１３年度ＲＩテーマの発表

　　“ 奉仕を通じて平和を  Peace through Sevice ”

　・海上自衛隊佐世保地方総監 海将 加藤 耕司様

　  佐世保音楽隊演奏会のご案内

　　

３．伝達・通知

　・本日例会終了後に第８回理事会を開催いたします。

ReportReportReport

平塚ロータリークラブ　　　　西村　裕子様

前日の夜１０時、１１時までかかって、会場設営、パンフレッ

トの製作をやっていただきました。本当に皆さんの協力で

無事、成功裏に終えたことを改めて感謝申し上げます。

平塚ロータリークラブ　西村 裕子様

　神奈川湘南の平塚ロータリークラブからメイクアップで

お邪魔しました。出身は佐世保ですので度々帰省いたしま

す。職業は美容研究家です。どうぞよろしくお願い申し上

担当：糸瀬　 新君
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本日の合計　　　　    13,000 円

本年度の累計　　    430,000 円

　　　　　　　　ＳＡＡ： 西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

　　　　　　　　　　　　次回例会／２月９日１８：３０～

　　　　　　　　　　　　　　延寿会；於レオプラザ佐世保

げます。

坂井 智照第６グループガバナー補佐

　本日は、佐世保東ＲＣのクラブ協議会へガバナー補佐と

して訪問しております。本来ならば皆様に直接御礼申し上

げるところですが、文面にてお伝えしますことをご了承く

ださい。先日のＩＭ開催に際しましては、皆様のご尽力を

いただき、無事盛会のうちに修了することができました。

有り難うございました。来賓の皆様にもお褒めの言葉をい

ただき、誇らしく思うと共に、何より佐世保中央ＲＣの確

かな絆を感じることができました。あらためて感謝申し上

げます。今後もその頼もしい絆でご協力の程よろしくお願

いします。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　先週のＩＭ、大変お疲れさまでした。今年も早くも一ヶ

月過ぎました。ここ数日は大変冷え込んでいます。皆様体

調管理にお気を付けてください ! 本日は九十九島動植物園

「森きらら」園長 野村成人様の卓話となっています。よろ

しくお願いいたします。　

牛島 義亮君・岩政 孝君
　先日のＩＭ、皆様のご協力、ご出席のもとに開催するこ

とができました。心より感謝申し上げます。

糸瀬 新君

　転職しました。１月は転勤先、マニュライフ生命の研修

で出席できず申し訳ございませんでした。２月から一生懸

命頑張ります。

前田 眞澄親睦活動委員長

　皆さん、こんにちは。１月２８日のＩＭの懇親会ではお

世話になりました。特に急にテーブルリーダーをお願いし

たメンバーはじめ皆様、司会席から見させていただき、懇

親会会場に入るとすぐ、名刺交換をして頂いている風景が

目にはいりました。懇親会を盛り上げていただき、ありが

とうございました。

 『大人のための動植物園講座』 
　 “ 森きららの魅力再発見！ ” 

 〈全国の動物園・水族館の状況〉

　現在　動物園 89 施設

　　　　水族館 67 施設

　明治 15 年　東京都恩賜上野動物園

　　　　　　 開園

九十九島動植物園「森きらら」　

　　　　園 長　野村 成人様

 〈佐世保市亜熱帯動植物園〉主な出来事

昭和 36 年　佐世保市亜熱帯動植物園開園

昭和 40 年　秩父宮妃殿下ご来園

昭和 47 年　２代目象ハナコ入園

昭和 62 年　初代アミメキリン入園

平成 20 年　年間パスポート「Zoo っとパスポ」販売開始

平成 21 年　動植物園活性化計画　第１期整備開始

平成 22 年　累計入園者１千万人達成

平成 23 年   園名を「西海国立公園九十九島動植物園」

                に変更

　　　　　 愛称を公募により「森きらら」に決定

平成 25 年　新ペンギン施設供用開始予定

 〈現況・入園者の推移〉

・展示動植物

　動物：59 種 251 点

　植物：1200 種 21,000 点

・入園者ピーク　昭和 55 年度　255,905 人

           ボトム　平成 16 年度　145,003 人

　　　　その後、19 万人程度に戻している

 〈動植物園活性化計画　第１期整備〉

・平成 21 年度　ツシマヤマネコ飼育下繁殖施設新設

　ふれあい体験広場リニューアル

　ミーアキャット、プレーリードッグ、モグラ館（土の城）、  

　ヤギ、ヒツジ

・平成 22 年度　モンキーゾーン新設

　巨大うんてい、渡り遊具

・平成 23 ～ 24 年度　ペンギン舎新設

　ペンギンの泳ぐ姿を下から観察できる施設

 〈各種イベント〉

・ウェルカムイベント

  エサやり体験、スポットガイド、対州馬乗馬体験

・季節イベント

　春　ローズフェスティバル

　夏　わくわく夜の動物園

　秋　収穫祭

　冬　春の花まつり

・マンスリーイベント

 〈社会教育活動〉

・サザンボスの活動

・九十九島自然体験学習

・田んぼプロジェクト

・佐世保市内の生き物調査

・水再生処理施設・堆肥生成処理施設

※現在、不在となっているアミメキリンの誘致に向けて
努力しています。ご支援よろしくお願いします。


